

Jalisco, protagonista económica y de progreso: Aristóteles

El gobernador de Jalisco, Aristóteles Sandoval, aseguró que la entidad es protagonista económica y de progreso a escala nacional, y dijo que prueba de ello es que se decidió que la entidad fuera la sede de la 13 Cumbre de la Alianza del Pacífico, que se realizó en Puerto Vallarta.

Sandoval recordó que otro aspecto que demuestra que Jalisco está bien posicionado en materia de desarrollo económico es que recientemente recibió una reclasificación financiera por parte de la agencia calificadora Fitch Ratings México, la cual es la calificación más alta que ha recibido la entidad en toda su historia.

“Jalisco acaba de tener ya la clasificación o reclasificación financiera de AA+, esto es de las mejores

calificaciones que ha tenido en la historia del estado. Cuando recibimos el estado en una gran complicación, con deuda, con créditos quirografarios no pagados, estábamos en una calificación de D, hoy entregamos una calificación, la más alta, finanzas sanas”, explicó.

“Como uno de los estados más protagonistas en el desarrollo económico de aportación al PIB de nuestro país y, sobre todo, la relación que tenemos con el mundo, la puerta hacia el Pacífico, la cercanía que tenemos con otros estados, el puerto de Colima, todo esto trae grandes beneficios en desarrollo económico, acuerdos comerciales, pero sobre todo, trajo ya derrama importante al estado, especialmente a Puerto Vallarta”, resaltó el gobernador.

Redacción/**México**